

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas tentang Peran Home Industri Seragam Sekolah UD Putra Mahkota Utama Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat Desa Ngadi Kecamatan Mojo Kabupaten Kediri dapat disimpulkan bahwa hasil- hasil penelitian dari peneliti kesimpulannya sebagai berikut:

1. Pengelolaan *Home Industry* UD Putra Mahkota Utama

UD Putra Mahkota Utama melakukan pengelolaan untuk mengembangkan usahanya dengan melakukan beberapa cara. Perencanaan yang dilakukan UD Putra Mahkota Utama yaitu meriset pemasarannya yang mana setiap minggu dapat menghasilkan 1500-1800 pcs, menjaga kualitas produknya, menjaga hubungan baik dengan konsumennya serta rencana menambah karyawan. Pengorganisasian yang dilakukan *home industry* UD Putra Mahkota Utama yakni untuk pembuatan seragam diserahkan kepada karyawan sesuai keahliannya masing-masing. Sedangkan pemasarannya dilakukan sendiri oleh pemilik usaha. Pengarahan dilakukan oleh pemilik usaha *home industry* UD Putra Mahkota Utama dengan melaksanakan pengontrolan secara langsung pada proses produksi dan membagi pekerjaan sesuai dengan keahlian karyawannya. Pemasalahan pemilik usaha tetap termotivasi untuk menjalankan usaha *home industry* UD Putra Mahkota Utama yaitu karena memperoleh laba yang cukup banyak dan bisa membantu meningkatkan pendapatan masyarakat sekitar. Sedangkan motivasi para karyawan yaitu karena tempat kerja yang cukup dekat dengan rumah, gaji yang lumayan banyak, lingkungan kerja yang nyaman, serta memperoleh banyak ilmu yang bermanfaat. Karyawan mendapatkan gaji sekitar Rp 1.600.000 -

2.400.000. Proses pengendalian pengelolaan *home industry* dengan cara berdiskusi Bersama seluruh karyawan terkait apa yang kurang dan perlu diperbaiki, menerapkan jam kerja, serta selalu memperhatikan kualitas produk.

2. Peran *Home Industry* dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan.

Hal ini memberi dampak yang baik bagi karyawan *home industry* ini. Karyawan yang bekerja di *home industry* ini bisa membuat kehidupan keluarganya lebih sejahtera dan peran *home industry* ini juga berdampak pada masyarakat sekitar yang mana mampu memberikan peluang kerja yang banyak terhadap masyarakat yang belum mempunyai pekerjaan, sehingga *home industry* UD Putra Mahkota Utama mampu meningkatkan kesejahteraan mereka.

B. Saran

Adapun saran yang peneliti sampaikan, antara lain:

1. Bagi *Home Industry* UD Putra Mahkota Utama, sebaiknya selalu menghasilkan produk yang baik dan memberikan pelayanan terbaik untuk lebih menarik daya minat pelanggan. Selain itu, harus lebih bisa melawan dengan banyaknya pesaing bisnis saat ini. Pengembangan produk juga harus ditingkatkan agar bisa memberikan pelayanan yang baik bagi karyawan itu sendiri atau konsumen yang membeli produk dari *home industry* ini. Kemudian, lebih banyak memberikan peluang kerja kepada masyarakat sekitar agar memperoleh pendapatan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk membahas dan mengkaji secara menyeluruh tentang *Home Industry* seragam sekolah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Khususnya, lebih merujuk pada kesejahteraan masyarakat dan kendala yang sering dihadapi oleh *home industry* seragam sekolah ini.